

Wie konnte der Prophet Mohammed Jerusalem erreichen, in den Himmel aufsteigen und noch in derselben Nacht zurückkehren?

Die menschliche Technologie hat die Stimme und die Bilder von Menschen in alle Teile der Welt im selben Moment gebracht, konnte der Schöpfer der Menschheit also nicht vor mehr als 1400 Jahren seinen Propheten mit Geist und Körper in den Himmel bringen[151]? Der Aufstieg des Propheten fand auf dem Rücken eines Tieres namens Al-Buraq (vom Blitz ausgeleiteten Nahmen) statt. Al-Buraq: Ein weißes, langes Tier, mehr als ein Esel und weniger als ein Maultier, mit einem Huf am Ende seines Gliedes, mit einem Zaumzeug und einem Sattel, auf dem die Propheten, Friede sei mit ihnen, zu reiten pflegten. (Überliefert von Bukhari und Muslim).

Die Reise von Isra' und Mi'raj vollzog sich nach dem absoluten göttlicher Fähigkeit und göttlichen Willens, der höher ist als unsere Wahrnehmung und sich von allen uns bekannten Gesetzen unterscheidet, die Zeichen und Beweise für die Fähigkeit des Herrn der Welten sind, da Er derjenige ist, der diese Gesetze erlassen und festgelegt hat.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/de/show/55/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/55/>

Sunday 25th of January 2026 02:57:44 PM